



くすのき

学校教育目標：夢を持ち、挑み続ける児童の育成～レジリエンス力の向上～

令和 4 年 1 月 1 日 文責 黒木 秀一

2022. 1. 8

後期後半が始まってさっそく合生地区「新春どんとや」が開催されました。好天に恵まれたこの日グラウンドに一步を足を踏み入ると、優に10mは超える櫓(やぐら)が... その櫓に火が放たれると、一気に炎が舞い上がり子供たちからは歓声が上がっていました。合生コミュニティ地域づくり運営委員会の主催で開かれたこの火祭り、区長様をはじめ、子供会、消防団のみなさんのご協力のおかげで盛会のうちに終わりました。新型コロナ(オミクロン株)の影響で今年も縮小しての開催となりましたが、「無病息災」と「五穀豊穰」を願いながら気持ちのよい新年のスタートを切ることができました。

新春 どんとや



新しい目標に1/7
「後期後半はじめ」の集會



上記のQRコードから「学校便り」及び「本校HP」をご覧くださいませ。

後期後半は「あとかたづけをしよう」をキーワードに、「学年のまとめ」に重点を置いていきます。はじめの集會では、「学年のまとめのイメージ」と「箱根駅伝(二〇二二)」からの学びをもとに、本校児童のポエム(「たから箱」熊日新聞掲載)について考えてみました。スライド④にあるように「あこがれの選手」になるた

③

【箱根駅伝 2022】優勝校

はこねえきでん

かんたく 監督の「教え」

じりつ 自律

【目標・生活・工夫】

もくひょう せいかつ くふう

①

「『あとかたづけ』をしよう」

3あ第

「あとかたづけ」はものごとを「せいり」すること

「まとめ」をすること(学習と生活)

「あこがられる人」になってほしい

めのヒントの一つに「自律」が挙げられます。「自律」は自分で自分の行いをコントロールする力です。日頃本校が進めている「メディアアカウントロール」に通じるものでもあります。ごく基本的な「自ら目標を立て生活の仕方を工夫する」ことがどんなに大切なことなのか、夢実現への手がかりになりそうです。二〇二二年、新しい目標に向けて「トライ！」本校の教育目標にもある「レジリエンス力(折れない心)」を育むためにも、この取組をていねいに継続していきたいと思えます。

④

あこがれの選手になるためには...

今頃は「あこがれの選手」

西合志第一小学校

ぼよのぼよのなつしまり日本表

そのキバの鱗身負た

やげば区長様は

ほまひたな

目標を立てて、生活の仕方を工夫する！

熊日新聞 (R4. 1.5)

②

「学年のまとめ」のイメージ

あこがれの8年生

進級・進学へのじゅんびきかん

学習・運動

生活面

学習・運動

生活面

1年 2年 3年 4年 5年 6年 中学1年

学年のまとめをして、進級・進学準備をしていきましょう！

しんきゅう・しんがく じゅんび